

ERLENBACH

Der Tanz hält Einzug in der Schule Latterbach

Der 29. April ist «Welttanztag». In diesem Rahmen finden im Kanton Bern seit 2009 Tanzworkshops in Schulen statt; 700 Klassen profitierten schon davon. Drei erfahrene Tanzpädagoginnen choreografieren mit Kindern und Jugendlichen vom Kindergarten bis zum 10. Schuljahr zeitgenössischen Tanz. So kamen die Schulkinder der Schule Latterbach am Mittwoch, 21. März 2018 zum Genuss eines Tanzworkshops. Sie wurden von Lucía Baumgartner, Choreografin und Tanzpädagogin, in den «Flashmob» eingeführt.

Voller Energie und konzentriert stürzten sich die Kinder vom 4. bis zum 6. Schuljahr der Klassen von Mirjam Bühler und Barbara Davanzo morgens früh in das Tanzerlebnis. Lucía Baumgartner, erfahrene und fordernde Tanzpädagogin, baute die Tanzsequenzen zur Musik von «Saturday Night Fever» von Offenbach, sorgfältig auf, tanzte die Figuren vor und liess sie gleich mittanzen. Es waren rassige, kräftvolle Tanzformen, eben

«Flashes»; eine anspruchsvolle Choreografie, die die jungen Tanzenden in nur 90 Minuten umsetzten.

Lustvoll machten die Kinder mit und wurden nicht müde, steigerten sich sogar von Mal zu Mal. In der Turnhalle sprühte es förmlich vor Energie und Freude. Dabei entpuppten sich etliche Tanztalente! Nach der Pause führte Lucía Baumgartner die jüngeren Kinder der 1. bis 3. Klasse, in eine etwas vereinfachte Choreografie des «Flashmob» ein.

Am 4. Mai 2018 trifft man sich in Bern zum «Flashmob»

Im Rahmen des Welttanztages treffen sich nun Tänzerinnen und Tänzer von 110 Berner Klassen auf dem Waisenhausplatz in Bern und tanzen den gelernten «Flashmob» mitten unter den Stadtbesuchern. Dies wird natürlich mit Erlaubnis der Polizei, aber ohne Ankündigung geschehen. Ein spannendes Erlebnis für die jungen Tänzerinnen und Tänzer!



Schon nach kurzer Zeit machten die Schüler und Schülerinnen engagiert mit.